

Caritas

Haussammlung Niederösterreich

So haben
Sie 2021 mit
Ihrer Spende
geholfen



Soforthilfe in den Pfarren

Zahlreiche Haushalte in Niederösterreich waren im vergangenen Sommer von schweren Unwettern und Hochwasser betroffen. In der Diözese St. Pölten konnten im Rahmen der Soforthilfe 66 Familien in 10 Pfarren finanziell unterstützt werden.

Mobiler Hospizdienst

Tod und Trauer haben in unserer Gesellschaft wenig Platz. Freiwillige, die von der Caritas ausgebildet und koordiniert werden, unterstützen in diesen schwierigen Situationen. Der Mobile Hospizdienst der Caritas und die Trauerbegleitung helfen dabei.



Mutter-Kind-Haus

Wenn junge Mütter oder schwangere Frauen nicht wissen, wo sie hinsollen, ist das Mutter-Kind-Haus der Caritas für sie da. Sie finden dort vorübergehend ein Zuhause und lernen, mit den Herausforderungen vor und nach der Geburt umzugehen.



Hilfe für Kinder

Kinder von psychisch kranken Eltern haben oft einen besonders schweren Start ins Leben. Das Projekt KIPKE stärkt Betroffene und hilft gleichzeitig den Eltern, sich um ihren Nachwuchs zu kümmern. Bei einem Sommercamp können die Kinder eine unbeschwerte Zeit genießen und einfach wieder Kind sein.



Wir sagen Danke!

Die Not wohnt bei dir im Ort.
Die Hilfe auch.

www.caritas-haussammlung.at